

Zumikon, 21.11.2018

*Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen
ist die Spur, die seine Liebe in unseren Herzen
zurückgelassen hat.*

Vinzenz Erath

Traurig nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann und
unserem grossherzigen Vater

Guido Köhl-Züblin

Rechtsanwalt

10. Juni 1929 – 19. November 2018

Die Begeisterung für seinen Beruf blieb stets spürbar.
Seine Weitsicht, Toleranz und Freude an der Natur und seine
Fürsorge für die Familie hat er bis zuletzt bewahrt.

In grosser Dankbarkeit

Beatrice Köhl-Züblin

Ursina Köhl und Rafael Schwemmer

Helen Köhl und Rolf Massa

Marianne Köhl-Probst und Familie

Familie von Nina Florin-Köhl

Elisabeth und Ruedi Schindler-Züblin und Familie

Verwandte und Freunde

Der Abschiedsgottesdienst findet statt am Montag, 3. Dezember 2018
um 14.00 Uhr in der Kirche St. Peter, St.-Peter-Hofstatt, 8001 Zürich.

Anstelle von Blumen gedenke man der Procap,

Reisen für Menschen mit Behinderung,

IBAN CH86 0900 0000 4600 1809 1

oder: Schweizerischer Zentralverein für das Blindenwesen,
PK 90-1170-7 mit Vermerk: im Gedenken an Guido Köhl.

Traueradresse: Beatrice Köhl, Maiacher 4, 8126 Zumikon